

Miércoles, 28 de septiembre de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

PROVINCIA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Provincia

Visitas gratuitas a los museos y premios en el Día del Turismo

Visitas gratuitas a los museos y premios en el Día del Turismo

Almuñécar, Motril y Salobreña celebraron ayer la jornada con regalos a los turistas

SERGIO SEBASTIANI / ALMUÑÉCAR | ACTUALIZADO 28.09.2011 - 05:01

0 comentarios

0 votos



Me gusta

0

COMPARTIR

Conscientes de la importancia del Día Mundial del Turismo para la reivindicación de una actividad generadora de empleo y actividad económica, los tres municipios más importantes de la Costa Tropical, Almuñécar, Motril y Salobreña, desarrollaron ayer diferentes actividades para su conmemoración que tuvieron como denominador común la entrada gratuita a los principales museos y monumentos.

En Almuñécar, que tuvo la programación más destacada, la jornada se inició con una conferencia a cargo de Juan Carlos Maroto, profesor de la Universidad de Granada, quien aseguró que el turismo "a pesar de la dura crisis que sufrimos es el único sector productivo que se mantiene y está remontando". En relación al municipio, afirmó que tiene una gran cantidad de recursos turísticos de carácter cultural, "algunos sobreexplotados y otros completamente desconocidos, sobre los que hay que actuar para potenciar este importante y productivo segmento turístico".

Por la noche se entregaron los premios a destacados profesionales del sector: Tomás Girón, antiguo director del Hotel Sexi; José Luis Ruiz Baena, del Mesón Baena de La Herradura; Antonio Páramo, del Mesón Los arcos de La Herradura; Juan Ángel Quirós, del Bar Quirós; José Fernández Guerrero, del restaurante Yinch; Antonia Mancilla, de Casa Antonia y Eladio; y Santiago Enrique Domínguez, guía de Fórum Tropic.

En Motril, fue gratuita la visita al Museo Preindustrial de la Caña de Azúcar y al Museo de Historia. A los visitantes de la Oficina de Turismo se les entregó una maceta de geranios.

En Salobreña también hubo puertas abiertas para el castillo árabe y el Museo Histórico, mientras que en la Oficina de Turismo se agasajó a los visitantes con una copa de vino andaluz y unas tapas.



Imagen del Puerto de Motril.

coches.net
www.coches.net
más de
5 millones
de visitas al mes

AJARDINAMIENTOS
NEVADA
LIMPIEZA DE COMUNIDADES,
OFICINAS Y OBRAS
DISEÑO Y MANTENIMIENTO
DE JARDINES



0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los